

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,

es ist bewundernswert, wie sich der Verein DOMSPITZEN für die Verbesserung der Lebensqualität von kranken, hilfsbedürftigen und benachteiligten Kindern in unserer Stadt engagiert.

Die Aktion „PÄCKCHEN FÜR PÄNZ“ ist eine ihrer Aktivitäten, bei der Weihnachtsgeschenke an Kindern verteilt werden, die das Weihnachtsfest ohne ihre Eltern verbringen müssen. Dies ist nur möglich, weil es Menschen in unserer Stadt gibt, die diese schöne Initiative unterstützen. Mein herzlicher Dank gilt allen Gästen des Pänz-Benefizbrunches, die mit ihrem Beitrag die Weihnachtsgeschenke finanzieren und auch noch beim Brunch helfen, die Geschenke einzupacken. Mit dem Erlös aus der Tombola kann sogar noch eine Erholungsreise für Kinder finanziert werden. Herzlich bedanke ich mich auch bei den Künstlerinnen und Künstlern, die gagenfrei hier auftreten und somit auch maßgeblich zu einem hohen Erlös der Veranstaltung beitragen. Es ist großartig, was hier gemeinsam auf die Beine gestellt wird!

Ich bin froh und stolz, so viele engagierte Menschen in unserer Stadt zu wissen. Menschen, die auch an diejenigen denken, denen es leider nicht so gut geht und die unsere Hilfe und Unterstützung brauchen. Mein Dank gilt auch allen, die mit ihren Spenden dieses Benefizevents unterstützen.

Der Pänz-Benefizbrunch verbindet Schönes mit Gutem. Viel Freude dabei wünscht



Henriette Reker

Oberbürgermeisterin der Stadt Köln